

Actualité &gt; Grand Sud &gt; Haute-Garonne &gt; Clermont-le-Fort

Publié le 28/09/2016 à 03:50, Mis à jour le 28/09/2016 à 09:29

## Des bénévoles nettoient le ramier

Environnement



Marc Senouque, président de Nature Midi-Pyrénées dimanche dernier./Photo DDM

Samedi dès 14 heures, des volontaires accompagnés de cinq éco-gardes de la Réserve Naturelle et armés de pinces de ramassage et de sacs-poubelles s'étaient donné rendez-vous au parking des Claux pour le nettoyage du ramier de la Riverotte à Clermont-le-Fort.

### Moins de déchets dans la nature

Malgré le nombre important des visiteurs cet été, sur le parking et les chemins conduisant aux rives de l'Ariège, on pouvait constater moins de papier gras et autres emballages qu'il y a quelques années. Les visiteurs seraient ainsi plus disciplinés et l'action pédagogique des écogardes gardiens de la réserve serait bénéfique. Deux heures plus tard les sacs-poubelles étaient malgré tout bien remplis.

### Un dépôt sauvage aux Claux

Les six premiers mois de facturation au nombre de levée et au volume des poubelles ont contribué à faire diminuer de façon importante le volume de déchets des ménages des communes du Sicoval. Une grande partie des habitants ayant même eu une baisse de tarif.

Néanmoins le grand container libre du parking des Claux, prévu pour que les visiteurs puissent se débarrasser de leurs déchets du jour, déborde de partout toutes les fins de week-end, avec des sacs-poubelles pleins qui visiblement n'ont pas été amenés là par les promeneurs. L'application de la redevance incitative semble être à l'origine de ce dépôt sauvage.

Pour remédier à cet effet, une poubelle classique avec une petite ouverture pourrait être mise en place.

*La Dépêche du Midi*

CLERMONT-LE-FORT ENVIRONNEMENT

### A lire aussi

Contenus sponsorisés

Recommandé par